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宝洁拿出恢复上市时间表
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停售了近两个月的 SK-
Ⅱ终于拿出了上市时间表。

11月 14日，宝洁公司就
SK-II化妆品恢复上柜的时
间发表声明，称将于12月初
恢复中国内地部分百货商场
的销售。

宝洁公司在声明中表示，
“SK-II将于 2006年 12月

初在中国内地部分百货商场
恢复销售其全线产品。初期会
将精力集中在部分商场的专
柜上。”

昨天，记者走访南京大洋
百货、东方商城、金鹰国际购
物中心等商场SK－II专柜时
发现，目前各商场专柜还看
不出 SK-II产品将要重新上
柜的迹象，三家商场的SK-II

专柜也没有任何与SK-II产品
相关的说明。尽管如此，细心的
消费者不难发现，自SK-II产
品撤柜近两个月的时间以来，

各大商场只是将柜台暂做他用
或者直接空着，并没有将柜台
撤掉的意思。业内人士分析，这
充分说明 SK-II重新上柜的
可能性。

对 SK－II产品将重新上
柜的问题，记者以顾客的名义

咨询了三家商场的相关工作
人员，对方异口同声地表示，
“目前并没有接到任何上柜
的通知，并不清楚具体的时
间。” 记者随即又咨询了
SK－II产品的客户咨询热
线，热线的工作人员表示，

“目前我们并没有接到任何
与产品上柜相关的通知，对于
具体的上柜时间现在还不清
楚，请您留心相关的新闻或者
我们公司的声明。”
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桥址选定石埠桥，桥型为双塔三跨悬索桥，年票制呼声再起

8stuvwxyz{

该桥将起于宁通高速公

路横梁镇以东，向南与规划
中的浦仪高速等交叉后，在

石埠桥桥位跨越长江，向南
跨越沪宁铁路、312国道、进
入仙林新区，于九乡河东侧
布线，至沪宁高速，接南京绕
越高速东南段，全长28.11公
里，其中跨江大桥长约6.3公
里，桥宽 33米，南北连接线

长约21.7公里，全线将采用
双向 6车道高速公路标准设
计，跨江大桥设计时速 100
公里，两岸连接线设计时速
120公里，预计总投资 63.11
亿元。

据悉，专家组倾向于将

长江四桥建成类似美国旧金
山“金门大桥”的悬索桥，最
终推荐桥型选择主跨 1420
米双塔三跨悬索桥的方案。
该桥将成为南京首座悬索
桥，略小于目前国内最大跨
径的悬索桥———主跨 1650

米的浙江舟山西堠门大桥。
该桥建成后，桥山（栖霞山）
两景将相映成趣，不论是在
桥上看山，还是在山上看桥，
都会是一幅壮丽的风光。

据介绍，该方案将采用简
支单跨吊双塔悬索桥跨过长

江的方案，主跨跨径该方案采
用简支单跨吊双塔悬索桥跨
过长江的方案，主跨跨径1650
米；南北引桥总长4440米，跨
径大桥全桥总长6090米。
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随着城市的扩容发展，未

来南京长江大桥的主要功能
将以承担南京江南江北城区
内交通为主，二桥和三桥以及
四桥将负责快速疏散各方向
的高速车流。长江四桥建成
后，直接连接了沪宁高速、312
国道、江南江北沿江高等级公

路、宁通公路和规划中的浦仪
公路，可以很好地为大桥减负。

据介绍，在长江四桥的
建设方案中，设有 6个互通：
宁通路互通立交、浦仪路互
通立交（预留）、沿江路互通
立交、栖霞互通立交、仙林互

通立交（预留）、麒麟互通立
交；另外还有2座特大桥（滁
河特大桥、九乡河特大桥）。
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宁淮高速、绕越高速、长

江三桥、长江四桥形成南京的
一个大外环，周长 174．1公
里。目前，宁淮高速通车在
即，绕越公路东南环下个月
正式开工建设，以长江第四
大桥为主体的绕越公路东北
环将是大外环上最后一个节
点性工程。

据了解，绕越公路是在绕

城公路外围约 10公里地方形
成的又一条南京高速公路外
环，沿线经过江宁区、栖霞区、
六合区、浦口区，两次跨越长江。
交通规划专家介绍说，未来“一
环”（绕城公路）和“二环”（绕越
公路）全面合围打通后，再通过

赛虹桥、双桥门以及未来的高桥
门、东山几个大型立交枢纽互通
连接后，南京的交通将变得非常
顺畅。未来，不管你在主城的什
么方向，驾车在15分钟之内就
能够驶上快速内环，再通过“一
环”进入“二环”，跨越长江南

北只需半个小时。
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昨天，在南京长江第
四大桥工程可行性报告预

审会上，有个敏感的问题
曾让专家们摇摆不定，那
就是收费站的问题。报告

中，原有设置主线收费站
的内容，但有专家提出能
否去掉这一提法，毕竟
“年票制”的实行是大势
所趋。虽然最终主线收费
站改为大桥收费站列入报
告“工可”，但不可否认：

年票制的推行将成为四桥
收不收费的一个关键。
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近年来，二桥、三桥相

继建成，极大释放了江南
主城对江北地区的辐射拉
动作用，然而大桥目前交
通拥挤的情况并未因此得
到改善。原因即“大桥免
费，二桥、三桥高收费”造
成的。

据统计，在2001年二
桥建成和 2005年三桥建
成的几个月中，大桥过江
量仅有 20%左右的下降，
而在 2006年收费站迁移
后，大桥过江量反弹至 5
万~6万辆/日，已与二桥

通车前的水平相差无几，
大桥不堪重负。现在长江
四桥，又一个过江通道提
上建设日程，会不会“重
蹈覆辙”？
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对于“年次票制”，很

多专家一致赞同，东南大
学徐吉谦教授也大力支
持。在徐教授看来，“年次
票制”的推行对加大南北
全方位对接具有重要作
用，江南江北的市民交流
会更方便。南京市交通规

划所所长杨涛也认为“年
次票制”的实施是将来的
一个必然趋势。

长江二桥在 2004年
被中海集团以高价 “买”

断了经营权。中海集团一
负责人称，“年次票制”的
方案他不赞成，一是会对
二桥客流产生影响，二是
再分配时存在变数，随意
性会加大。三桥的经营权
现在也被转让。据分析，这

是“年次票制”推广中的
两道坎。

如果是单一的政府还
贷，那么年次票制推行将
容易得多。现在二桥、三桥
的经营性收费，除了还贷
外，还要获得一定的利益

回报。现在各大城市都在
对转让出的“经营权”进
行回购，但由于合同未到
期，回购价格相当高，而且
不太顺利。有了“前车之
鉴”，有关人士提醒南京
有关部门，南京四桥、过江

隧道在经营权的处理上千
万要慎重。
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采用外迁现有收费站

或实施收费模式改革的方
法彻底消除“过江收费瓶
颈”，才能尽快推动江北
地区尽快融入江南主城。
有专家呼吁尽快出台南京
地区公路收费方式改革措
施，并建议：撤除所有的过

江通道收费站，实行环形
布局，以长江为界，江北收
费站全部迁到绕越高速
外，江南收费站全部移至
汤铜公路以外，控制主要
进出城二级（含二级）以
上道路，设立外地车次票

收费站，二级以下可绕行
进出城道路采取交通管制
（或设置堵逃点），扎口征
收外地车次票通行费，最
终形成“外围收费，城内
无站”的格局。
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11月18日，苏宁第六届
手机节将在全国范围内全面展

开。通过这次与移动大规模的
合作，开展了一系列的网络运
营活动，“千万话费从天而降”
活动可争取移动的话费、积分
兑换等资源。在苏宁新街口店
营业厅、山西路营业厅，全球通
用户在营业厅凭积分可兑换

50元 （兑换 1500个积分）、
100元（兑换3000个积分）苏

宁购机券，可在当天在本苏宁
卖场购买家电及定制手机终

端。
手机节期间，顾客购买

MOTOV3I手机，加99元获
得价值 188元的原厂电池一
块；购买诺基亚5500/3250，摩
托A1200，加198元获得国产
蓝牙耳机一个；购买诺基亚

7610/5500赠送国产电池座充
一个，购买摩托罗拉E2加99
元送原厂电池一块，购买摩托
罗拉K1送价值 188元的国产
蓝牙耳机一个，苏宁手机单台
最高直降1200元。

另苏宁将诺基亚 3220系
列配件套装、诺基亚6100系列

套装、摩托罗拉 V360系列配
件套装、摩托罗拉 V3系列配
件套装、摩托罗拉L6系列配件
套装、索爱W800系列配件套
装作为配件销售的主推型号。

本周六，索爱在苏宁全国
15个重点地区进行签名售机

活动，主推索爱W800、W300、
Z520，签售让利或赠送充值卡。
Z520在998元基础上，W800
在 2498元基础上，赠送价值
128元的原装电池一块，消费
者可同时参加两个优惠活动。
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鲜豆浆由于营养丰富、口
感香浓，已经成为越来越多的

人的早餐首选。但传统豆浆机
由于功能单一，只能制作种类
有限的几种豆浆，长期饮用，
难免感觉单调、乏味。在现代
生活多元化、个性化的今天，
人们期待着一种功能更全面、
更人性化的产品出现。

九阳豆浆机最新推出的
"五谷 "系列，采用专利易
清洗多功能技术 --拉法尔
技术，实现了豆浆机 "一机
多能 "的需求，多样化的功
能设置完全满足消费者对不
同口味的需要。豆浆经过拉

法尔网收缩颈时，流速骤然
加快，粉碎的强度增大，借助

高速的水流带动，加大豆子
粉碎的次数，从而实现豆浆
机 "五谷杂粮全能打 "的多
功能设置。根据您的喜好，可
加入黄豆、绿豆、大米、枸
杞、小麦、花生等不同配料，
即可制成五谷豆浆、全豆豆

浆、绿豆豆浆、米糊、玉米羹
等健康营养饮品。

新技术的应用，还解决
了传统豆浆机清洗困难的问
题。"拉法尔网 "，大网孔、
无底网，打好的豆浆全部融
合在杯体里，拉法尔网不挂

浆，豆浆做好后只需轻轻一
冲即很干净，清洗更容易。

秋季自制一杯鲜豆浆既
润喉止渴，又降燥益气，实为
秋季饮食保健的养生佳品。九
阳公司现正推出系列促销活
动，详情请咨询各大商场超市
九阳专柜。

咨 询 电 话 ：84545277、

85952677、85549343
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11月 20日，国展中心
将举办2007届高校毕业生

供需洽谈会，家电连锁巨头
五星电器也将借助这次招
聘启动 2007年人才计划
--"新星计划 "，给大学毕
业生一个进入世界 500强
的机会，让他们在人生的起
跑线上比其他人高。昨天，

五星电器负责大学生招聘
的人力资源中心陈部长告
诉笔者，五星电器今年的大
学生招聘人数达到 600
名，包括营销、人力资源、软
件开发、企划、财务、英文助
理、发展市调、工程、物流、

售后等百余个岗位。而南京
国展中心只是招聘的第一
站，接下来五星将会去哈尔
滨、长春、沈阳、郑州、湖
南、湖北、浙江、四川、安徽
等地进行07大学生巡回招
聘会。

由于连锁店的飞速发
展，急迫的需要人才。公司开
始有计划的导入"大学生强
迫成长计划"，针对大学生，
制定个人职业生涯发展计
划，实施"导师制"，提供富
有意义的工作，提供多方面

的培训机会，及时的绩效反
馈，赋予适度的压力，员工发
展与淘汰并存等多方面给予

大学生快速成长的体验平
台，促使他们在较短的时间

内迅速成长为企业的骨干员
工，从而达到企业和员工共
同进步的目的。例如目前任
职杭州文三路卖场店长的刘
立柱，他是2003届毕业生，
经过短短3年的企业培养和
磨练，他已经成长为五星系

统内旗舰卖场的店长，可以
独立运营 1家门店；还有
2003届毕业生王兴华，任职
苏南综管部部长，负责人事
行政工作。可以说，他们的成
长速度都非常快，这是在其
他行业难以见到的。

合资后，五星电器的目
标也更加明确，就是要做中
国最强最大的家电连锁企
业。"五星非常重视员工的
培养，更注重员工的才能。在
这点上五星和百思买的想法
是完全一致的。目前，五星团

队中的很多高管都来自当年
的基层岗位。他们现在已经
成长为具备高职业化的专业
人士。对于新进大学生，我们
可以给他们创造更好的环境
，以发挥其所长。"陈部长介
绍，目前五星已经针对大学

生制定了"未来之星培训计
划"和量身订做的培训教案，
让他们尽快适应社会。
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